

«Ein halber Tag in deiner Welt»

Austausch mit jugendlichen Asylsuchenden

youngCaritas sucht für die Aktion «Ein halber Tag in deiner Welt» Lehrlinge oder SchülerInnen wie dich, die interessiert sind an einem spannenden Austausch mit jugendlichen Asylsuchenden. Einen halben Tag lang hast du Gelegenheit, in den Alltag eines unbegleiteten minderjährigen Asylsuchenden Einblick zu erhalten. Umgekehrt zeigst du während eines halben Tages einem jungen Asylsuchenden, was du in deiner Lehre, Schule oder Freizeit machst. Ein Fotograf begleitet euren Austausch und ihr habt Gelegenheit eigene Fotos zu machen. Die so entstandenen Bilder werden am Flüchtlingstag am 15. Juni 2013 auf dem Kapellplatz Luzern als Fotoausstellung gezeigt und auf die Situation der UMA aufmerksam gemacht.



Bild: Barbara Graf Horaka

Wir suchen DICH!

Bist du zwischen 14 und 18 Jahren alt und hast du Lust einen halben Tag lang Einblick zu erhalten in den Alltag eines jungen Asylsuchenden? Bist du bereit umgekehrt einen halben Tag lang einem jungen Asylsuchenden deinen Lehrbetrieb, deine Schule oder deine Hobbies zu zeigen? **Der Austausch findet in der zweiten Maihälfte 2013 statt. Melde dich bei Selina Krüse skruese@caritas.ch bis am 30. April und erhalte weitere Infos.**

PS: Wer sind unbegleitete minderjährige Asylsuchende?

Unbegleitete minderjährige Asylsuchende (UMA) werden junge Asylsuchende genannt, die unter 18 Jahre alt sind und ohne ihre Eltern in die Schweiz gekommen sind. Sie müssen ihren Alltag hier in der Schweiz alleine meistern und werden dabei von der Caritas Luzern betreut. Im Asylzentrum Sonnenhof warten sie auf den Entscheid ihres Asylgesuchs. Da sie unter 18 Jahre alt sind, bestehen besondere Kinderschutzbestimmungen für sie. Sie gehen in die obligatorische Schule oder lernen Deutsch und gehen in ein spezielles Jobförderungsprogramm. Dort lernen sie verschiedene Fähigkeiten, die ihnen helfen, später – falls sie in der Schweiz bleiben können – eine Arbeit zu finden. Trotz ihres manchmal harten Lebensalltags, ihrer Einsamkeit und Sorgen über die Zukunft, sind sie junge Menschen wie du, haben gerne Spass und suchen den Kontakt zu anderen Jugendlichen!